

Nourrir la planète en 2050

PH.GIRARDON

Résumé :

Assurer la suffisance des ressources pour nourrir la planète à l'horizon 2050 tout en répondant à la demande des consommateurs pour davantage de « naturalité » dans nos assiettes, tels sont les thèmes abordés dans cet article sous forme de pistes de réflexions basées sur des prévisions de démographie, des surfaces agricoles cultivées, des désirs de consommation de produits diversifiés parfois « exotiques », des contraintes climatiques et environnementales sans oublier le comportement sociétal de l'Homme. Quel rôle la France avec ses capacités d'innovation peut-elle avoir dans ce jeu ?

Summary :

How to ensure the world food security in 2050 with guaranty of more natural products in our plates? This article is in the form of lines of thoughts based on demographic predictions, available cropland, waste management, climatic and environment constraints and desire for consumption of various, exotic products in any season. Human behavior is also a key factor. What could be the role of an innovative country such as France?